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令和６年第２回足寄町議会定例会議事録（第１号） 

令和６年６月４日（火曜日）     

 

◎出席議員（１２名） 

   １番 早瀬川   恵 君   ２番 井 脇 昌 美 君 

   ３番 榊 原 深 雪 君   ４番 矢 野 利惠子 君 

   ５番 田 利 正 文 君   ６番 髙 橋 健 一 君 

   ７番 木 村 明 雄 君   ８番 細 川   勉 君 

   ９番 川 上 修 一 君  １０番 進 藤 晴 子 君 

  １２番 二 川   靖 君  １３番 髙 橋 秀 樹 君 

 

◎欠席議員（１名） 

１１番 多治見 亮 一 君 

 

◎法第１２１条の規定による説明のための出席者 

足  寄  町  長   渡 辺 俊 一 君 

足寄町教育委員会教育長   東海林 弘 哉 君 

足 寄 町 代 表 監 査 委 員              川 村 浩 昭 君 

 

◎足寄町長の委任を受けて説明のため出席した者 

副    町    長   丸 山 晃 徳 君 

総  務  課  長   保 多 紀 江 君 

福  祉  課  長   森 岡 彰 寿 君 

住  民  課  長   金 澤 眞 澄 君 

経  済  課  長   佐々木 康 仁 君 

建  設  課  長   松 野   孝 君 

国民健康保険病院事務長   川 島 英 明 君 

会  計  管  理  者   加 藤 勝 廣 君 

消  防  課  長   大竹口 孝 幸 君 

 

◎教育委員会教育長の委任を受けて説明のため出席した者 

教  育  次  長   丸 山 一 人 君 

 

◎農業委員会会長の委任を受けて説明のため出席した者 

農 業 委 員 会 事 務 局 長              山 田 弘 幸 君 

 

◎職務のため出席した議会事務局職員 

事  務  局  長   横 田 晋 一 君 

事  務  局  次  長   鈴 木 研 司 君 

総 務 担 当 主 査   飯 野 真 有 君 
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◎議事日程 

 日程第 １  会議録署名議員の指名＜Ｐ３＞ 

 日程第 ２  会期の決定＜Ｐ３～Ｐ４＞ 

 日程第 ３  諸般の報告（議長）＜Ｐ４＞ 

 日程第 ４  行政報告（町長）＜Ｐ４～Ｐ５＞ 

 日程第 ５  報告第１２号 繰越明許費繰越計算書について＜Ｐ５＞ 

 日程第 ６  報告第１３号 予定価格１,０００万円以上の工事又は製造の請負契約の締 

結について＜Ｐ５～Ｐ６＞ 

 日程第 ７  議案第４０号 人権擁護委員候補者の推薦について＜Ｐ６＞ 

 日程第 ８  議案第４１号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

＜Ｐ６～Ｐ８＞ 

 日程第 ９  議案第４２号 足寄町市街地コミュニティバスの設置及び管理運営等に関 

する条例の一部を改正する条例＜Ｐ８～Ｐ９＞ 

 日程第１０  請 願 第 ２ 号 厳しい農業情勢を打開する改正基本法と関連法案を求める 

請願書＜Ｐ９＞ 
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午前１０時００分 開会 

 

◎ 開会宣告 

○議長（髙橋秀樹君） １１番多治見君は

欠席であります。 

 ただいまから、令和６年第２回足寄町議

会定例会を開会いたします。 

 

◎ 開議宣告 

○議長（髙橋秀樹君） これから、本日の

会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとお

りです。 

 

◎ 会議録署名議員の指名 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第１ 会議録

署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、足寄町議会総合条例

第１８４条の規定によって、８番細川勉

君、９番川上修一君を指名いたします。 

 

◎ 議運結果報告 

○議長（髙橋秀樹君） 議会運営委員会委

員長から、会議の結果の報告を願います。 

 議会運営委員会委員長 進藤晴子君。 

○議会運営委員会委員長（進藤晴子君） 

昨日開催されました、第２回定例会に伴う

議会運営委員会の協議の結果を報告いたし

ます。 

会期は、本日６月４日から６月１９日ま

での１６日間とし、このうち５日から１６

日までの１２日間は休会となります。 

次に、審議予定について報告いたしま

す。 

本日６月４日は、最初に議長の諸般の報

告を行います。 

次に、町長からの行政報告を受けます。 

次に、議案等の審議方法について申し上

げます。 

最初に、報告第１２号及び報告第１３号

の報告を受けます。 

次に、議案第４０号から議案第４２号ま

でを即決で審議いたします。 

次に、請願第２号については、総務産業

常任委員会へ付託し、会期中の委員会審査

といたします。 

１７日は一般質問を行います。 

１８日以降の審議予定については、一般

質問者の人数などにより流動的であります

ので、今後の議会運営委員会において協議

し、皆様に御報告いたしますので、御了承

願います。 

なお、議案第４３号から議案第４７号ま

での補正予算案は、後日、提案説明を受け

た後、即決で審議いたします。 

以上で、議会運営委員会の協議結果の報

告を終わらせていただきます。 

○議長（髙橋秀樹君） これにて、議会運

営委員会委員長の報告を終わります。 

 

◎ 会期決定の件 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第２ 会期決

定の件を議題とします。 

 お諮りします。 

 本定例会の会期は、本日から６月１９日

までの１６日間にいたしたいと思います。 

 御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 異議なしと認めま

す。 

 したがって、会期は本日から６月１９日

までの１６日間に決定いたしました。 

 なお、１６日間のうち、５日から１６日

までの１２日間は休会といたしたいと思い

ます。 

これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 異議なしと認めま

す。 

 よって、１２日間は休会に決定いたしま

した。 

 なお、今定例会における一般質問通告書

の提出期限は、６月６日木曜日の午後４時

まででありますので、よろしくお願いいた
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します。 

 

◎ 諸般の報告 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第３ 諸般の

報告を行います。 

 議長の報告事項は、印刷してお手元に配

付のとおりです。 

 これで、諸般の報告を終わります。 

 

◎ 行政報告 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第４ 行政報

告を行います。 

 町長から行政報告の申出がありましたの

で、これを許します。 

 町長 渡辺俊一君。 

○町長（渡辺俊一君） 議長のお許しを頂

きましたので、２件の行政報告を申し上げ

ます。 

 まず、地方公共団体情報システムの標準

化の推進とガバメントクラウドの導入につ

いて御報告いたします。 

国は、令和２年１２月に策定した自治体

デジタル・トランスフォーメーション（Ｄ

Ｘ）推進計画において、令和７年度末まで

に自治体の基幹系業務システムについて、

国の策定する標準仕様書に準拠したシステ

ムへの移行を義務づけており、国が示した

標準化対象事務は、住民基本台帳や戸籍、

福祉、税務事務などの２０業務となりま

す。自治体の基幹系業務システムの標準化

によって、全国的な制度改正の際に迅速に

対応することが可能となり、オンライン申

請や様式の共通化など、住民の利便性の向

上が期待されているほか、システム開発や

運用コストの削減が見込まれています。 

本町における標準化への対応につきまし

ては、本年度から移行に向けて準備を進

め、一部の業務を除き令和８年２月に標準

化システムへ移行する計画で、移行に併せ

て政府共通のクラウドサービスであるガバ

メントクラウドへの接続を予定しておりま

す。 

移行に伴う経費ですが、本年度は移行前

の準備としてデータの誤記や未入力項目な

どの修正作業に８，６５２万２，０００

円、令和７年度はシステムの構築とデータ

移行作業に１億２，７８５万４，０００

円、２か年で合計２億１，４３７万６，０

００円を見込んでいます。移行経費に関し

ましては、全額が国のデジタル基盤改革支

援補助金の対象であり、本定例会に本年度

分の経費を補正予算として提案させていた

だいておりますので、御審議賜りますよう

お願い申し上げます。 

なお、標準化システム移行後に必要とな

るシステムやガバメントクラウドの利用

料、本町とガバメントクラウド間の接続回

線費用などの運用経費につきましては、現

在のところ国の補助等は想定されていない

ため、今後、効率的な運用方法やコスト削

減の方策などの検討を進めてまいります。 

以上、本町における地方公共団体情報シ

ステムの標準化の推進とガバメントクラウ

ドの導入について御報告いたしましたが、

今後におきましても国や北海道など関係機

関からの情報収集を行い、標準化システム

への円滑な移行を図ってまいりますので、

御理解賜りますようお願い申し上げ、御報

告といたします。 

次に、十勝市町村税滞納整理機構におけ

る令和５年度の実績が取りまとめられまし

たので御報告いたします。 

まず、十勝市町村全体の実績ですが、滞

納事案２４４件、滞納額２億１，６８５万

９，０００円の引継ぎに対して、延滞金を

含めた収納額は６，９６３万２，０００

円、収納率は３２.１１％となっており、前

年比５.１６ポイントの増となりました。 

収納額、収納率いずれも前年実績を上回

る結果となり、適切に滞納整理が進められ

たものと考えております。 

次に本町の実績ですが、引継ぎました事

案は７件、滞納額１３１万９，０００円に

対して、延滞金を含めた収納額は９６万
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２，０００円、収納率は７２.９４％となっ

ており、前年比２３.７６ポイントの増とな

りました。 

また、事前予告通知による効果額は６７

万６，０００円で、収納実績額と合わせた

総額は１６３万８，０００円となってお

り、本町が負担する分担金９５万９，００

０円を差し引いた費用対効果額は、６７万

９，０００円の実績となりました。 

発足から１７年間における本町の引継件

数は延べ１５２件で、収納額は３，９７４

万４，０００円の実績となっており、滞納

整理機構への引継ぎの宣伝効果もあって、

町税全体の収納率も高い水準を維持してお

ります。 

なお、令和６年度におきましては、継続

事案４件を含む５件、滞納税額１６１万

４，０００円を引継ぎしております。 

十勝市町村税滞納整理機構は、滞納整理

に関する高度な専門知識や手法を有してお

り、各市町村での対応が困難な者に対して

も高い収納率を上げております。 

今後におきましても、適切に納税されて

いる方々の不公平感をなくすため、十勝一

丸となった取組を図ってまいりますので、

御理解を賜りますようお願い申し上げ、御

報告といたします。 

以上、２件の行政報告といたします。 

○議長（髙橋秀樹君） これで、行政報告

を終わります。 

 

◎ 報告第１２号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第５ 報告第

１２号繰越明許費繰越計算書についての件

を議題といたします。 

 本件について、報告を求めます。 

 総務課長 保多紀江君。 

○総務課長（保多紀江君） ２ページをお

開き願います。 

ただいま議題となりました、報告第１２

号繰越明許費繰越計算書について、御説明

を申し上げます。 

令和５年度足寄町一般会計予算の繰越明

許費は、別紙のとおり翌年度に繰越しまし

たので、地方自治法施行令第１４６条第２

項の規定により御報告をするものでござい

ます。 

これまでに予算議決を頂きました戸籍住

民基本台帳管理経費のほか七つの事業につ

いて、３ページに別紙として添付しており

ます計算書のとおり、それぞれ事業費が確

定いたしましたので、御報告するものでご

ざいます。翌年度への繰越額は、８事業、

合わせて１億９，０２８万５，０００円で

ございます。 

以上のとおり、御報告申し上げます。 

○議長（髙橋秀樹君） ただいまの報告に

対し、質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 質疑なしと認めま

す。 

 これで質疑を終わります。 

 これをもって、報告を終わります。 

 

◎ 報告第１３号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第６ 報告第

１３号予定価格１，０００万円以上の工事

又は製造の請負契約の締結についての件を

議題とします。 

 本件について、報告を求めます。 

 総務課長 保多紀江君。 

○総務課長（保多紀江君） 議案書の４

ページをお開き願います。 

ただいま議題となりました、報告第１３

号予定価格１，０００万円以上の工事又は

製造の請負契約の締結について、御説明を

申し上げます。 

足寄町議会総合条例第１２条第１項の規

定により、次のとおり御報告するものでご

ざいます。 

５ページの別紙を御覧ください。 

令和６年２月１４日から令和６年５月２

０日までの間で、足寄町議会総合条例第１
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２条第１項第１号の規定により御報告する

工事又は製造の請負は、２件でございま

す。 

以上のとおり、御報告申し上げます。 

○議長（髙橋秀樹君） これにて、報告を

終わります。 

 ただいまの報告に対し、質疑を行いま

す。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 質疑なしと認めま

す。 

 これで質疑を終わります。 

 これをもって、報告を終わります。 

 

◎ 議案第４０号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第７ 議案第

４０号人権擁護委員候補者の推薦について

の件を議題とします。 

 本件について、提案理由の説明を求めま

す。 

 町長 渡辺俊一君。 

○町長（渡辺俊一君） ただいま議題とな

りました、議案第４０号人権擁護委員候補

者の推薦について、提案理由の御説明を申

し上げます。 

下記の者を人権擁護委員の候補者として

推薦いたしたく、人権擁護委員法第６条第

３項の規定により、議会の意見を求めるも

のでございます。 

推薦をする方につきましては、氏名、沼

田 聡氏で、住所、生年月日は議案書に記

載のとおりでございます。 

提案理由につきましては、令和６年１２

月３１日をもって任期満了となることか

ら、再任をお願いするものでございます。 

沼田 聡氏の学歴、職歴等の略歴につき

ましては記載のとおりでございますので、

説明を省略させていただきます。 

御審議賜りますようよろしくお願い申し

上げます。 

○議長（髙橋秀樹君） これをもって、提

案理由の説明を終わります。 

 これから、質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 質疑なしと認めま

す。 

 これで質疑を終わります。 

 これから、議案第４０号人権擁護委員候

補者の推薦についての件を採決します。 

 この採決は、起立によって行います。 

 原案による者を適任と認めることにした

いと思いますが、これに賛成の方は起立願

います。 

（賛成者起立） 

○議長（髙橋秀樹君） 全員の起立です。 

 したがって、議案第４０号人権擁護委員

候補者の推薦についての件は、原案による

者を適任とすることに決定いたしました。 

 

◎ 議案第４１号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第８ 議案第

４１号辺地に係る公共的施設の総合整備計

画の一部変更についての件を議題としま

す。 

 本件について、提案理由の説明を求めま

す。 

 総務課長 保多紀江君。 

○総務課長（保多紀江君） ７ページをお

願いいたします。 

ただいま議題となりました、議案第４１

号辺地に係る公共的施設の総合整備計画の

一部変更について提案理由の御説明を申し

上げます。 

辺地に係る公共的施設の総合整備のため

の財政上の特別措置等に関する法律第３条

第８項において準用する同条第１項の規定

に基づき、中足寄辺地、平和辺地、大誉地

辺地、茂足寄辺地、螺湾辺地、芽登辺地に

係る公共的施設の総合整備計画の一部を変

更するもので、財源として辺地対策事業債

を活用予定の事業について、計画内容に一

部変更が生じましたので、議会の議決をお
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願いするものでございます。 

計画の一部変更の概要につきましては、

８ページ以降に別紙として添付しておりま

す総合整備計画書により御説明をいたしま

す。 

下線表示部が、追加あるいは変更箇所で

ございます。 

８ページを御覧ください。 

まず、中足寄辺地でございますが、計画

書の２、公共的施設の整備を必要とする事

情につきまして、消防施設といたしまし

て、消防ポンプ自動車更新事業を新たに追

加するものでございます。 

次に、３、公共的施設の整備計画を御覧

ください。 

消防施設の事業費は２，７１９万５，０

００円、辺地対策事業債の予定額は２，４

４０万円でございます。 

事業の追加に伴い、事業費等の合計につ

きましても、括弧内のとおり、変更となっ

てございます。 

整備計画の期間は、令和３年度から令和

７年度までの５年間でございます。 

次に、１０ページをお願いいたします。 

平和辺地でございますが、計画書の２、

公共的施設の整備を必要とする事情につき

ましては、市町村道・橋梁といたしまし

て、橋梁長寿命化修繕事業を新たに追加す

るものでございます。 

３、公共的施設の整備計画を御覧くださ

い。 

事業費は８，５４０万円、辺地対策事業

債の予定額は３，０４０万円でございま

す。 

事業の追加に伴いまして、事業費等の合

計額につきましても変更となってございま

す。 

整備計画の期間は、令和４年度から令和

８年度までの５年間でございます。 

次に、１２ページをお願いいたします。 

大誉地辺地でございますが、計画書の

３、公共的施設の整備計画を御覧くださ

い。 

施設名、市町村道・橋梁におきまして、

橋梁長寿命化修繕事業の事業費等の変更を

行い、事業費は１億３，６４１万８，００

０円、辺地対策事業債の予定額は６，８２

０万円に変更するものでございます。 

事業費の変更に伴い、事業費等の合計額

につきましても変更となってございます。 

整備計画の期間は、令和５年度から令和

９年度までの５年間でございます。 

次に、１４ページをお願いいたします。 

茂足寄辺地でございますが、１６ページ

の３、公共的施設の整備計画内訳を御覧く

ださい。 

施設名、市町村道・橋梁におきまして、

橋梁長寿命化修繕事業及び道路ストック修

繕事業の事業費等の変更を行い、事業費は

合わせて６億６，８５８万３，０００円、

辺地対策事業債の予定額は２億７，０８０

万円に変更するものでございます。 

事業費等の変更に伴いまして、事業費等

の小計及び合計額につきましても変更と

なってございます。 

整備計画の期間は、令和５年度から令和

９年度までの５年間でございます。 

次に、１８ページをお願いいたします。 

螺湾辺地でございますが、２、公共的施

設の整備を必要とする事情につきまして、

飲料水供給施設といたしまして、営農用水

奥足寄地区計装装置更新事業を、新たに追

加するものでございます。 

１９ページの３、公共的施設の整備計画

内訳を御覧ください。 

事業費は１，４９７万１，０００円、辺

地対策事業債の予定額は１，４９０万円で

ございます。 

事業の追加に伴い、事業費等の合計につ

きましても変更となってございます。 

整備計画の期間は、令和３年度から令和

７年度までの５年間でございます。 

次に、２０ページをお願いいたします。 

芽登辺地でございますが、２、公共的施



― 8 ― 

設の整備を必要とする事情につきまして、

２１ページの上段に書いてございますが、

橋梁長寿命化修繕事業を新たに追加するも

のでございます。 

２２ページの３、公共的施設の整備計画

内訳を御覧ください。 

事業費は７，０３１万６，０００円、辺

地対策事業債の予定額は２，５６０万円で

ございます。 

事業の追加に伴い、事業費等の小計と合

計が変更となってございます。 

整備計画の期間は、令和４年度から令和

８年度までの５年間でございます。 

なお、本計画の変更に当たり、議会提案

前に必要な北海道との協議につきましては

既に行っておりまして、５月１３日付けで

北海道知事から、計画変更の内容に異議が

ないとの回答を頂いているところでござい

ます。 

以上で、提案理由の説明とさせていただ

きますので、御審議のほどよろしくお願い

申し上げます。 

○議長（髙橋秀樹君） これをもって、提

案理由の説明を終わります。 

 これから、質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 質疑なしと認めま

す。 

 これで質疑を終わります。 

 これから、討論を行います。 

 討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 討論なしと認めま

す。 

 これで討論を終わります。 

 これから、議案第４１号辺地に係る公共

的施設の総合整備計画の一部変更について

の件を採決します。 

 この採決は、起立によって行います。 

 本件は、原案のとおり決定することに賛

成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（髙橋秀樹君） 全員の起立です。 

 したがって、議案第４１号辺地に係る公

共的施設の総合整備計画の一部変更につい

ての件は、原案のとおり可決されました。 

 

◎ 議案第４２号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第９ 議案第

４２号足寄町市街地コミュニティバスの設

置及び管理運営等に関する条例の一部を改

正する条例の件を議題とします。 

 本件について、提案理由の説明を求めま

す。 

総務課長 保多紀江君。 

○総務課長（保多紀江君） ２４ページを

お願いいたします。 

ただいま議題となりました、議案第４２

号足寄町市街地コミュニティバスの設置及

び管理運営等に関する条例の一部を改正す

る条例について、提案理由の御説明を申し

上げます。 

本条例は、地方自治法の一部を改正する

法律等の施行に伴い、引用する規定が変更

になったため、所要の改正を行おうとする

ものでございます。 

改正内容について申し上げます。 

第７条第２項中、地方自治法施行令第１

５８条第１項を地方自治法第２４３条の２

第１項に改めるものでございます。 

附則におきまして、この条例は公布の日

から施行し、改正後の条例の規定は令和６

年４月１日から適用するものとしておりま

す。 

２５ページに新旧対照表を添付しており

ますので、御参照ください。 

以上で、提案理由の説明とさせていただ

きますので、御審議賜りますようよろしく

お願い申し上げます。 

○議長（髙橋秀樹君） これをもって、提

案理由の説明を終わります。 

 これから、質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 
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（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 質疑なしと認めま

す。 

 これで質疑を終わります。 

 これから、討論を行います。 

 討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 討論なしと認めま

す。 

 これで討論を終わります。 

 これから、議案第４２号足寄町市街地コ

ミュニティバスの設置及び管理運営等に関

する条例の一部を改正する条例の件を採決

します。 

 この採決は、起立によって行います。 

 本件は、原案のとおり決定することに賛

成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（髙橋秀樹君） 全員の起立です。 

 したがって、議案第４２号足寄町市街地

コミュニティバスの設置及び管理運営等に

関する条例の一部を改正する条例の件は、

原案のとおり可決されました。 

 

◎ 請願第２号 

○議長（髙橋秀樹君） 日程第１０ 請願

第２号厳しい農業情勢を打開する改正基本

法と関連法案を求める請願書の件を議題と

いたします。 

ただいま議題となっております、請願第

２号厳しい農業情勢を打開する改正基本法

と関連法案を求める請願書の件は、総務産

業常任委員会に付託し、会期中の審査とす

ることにいたしたいと思います。 

 これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（髙橋秀樹君） 異議なしと認めま

す。 

 したがって、請願第２号厳しい農業情勢

を打開する改正基本法と関連法案を求める

請願書の件は、総務産業常任委員会に付託

し、会期中の審査とすることに決定いたし

ました。 

なお本件は、会期中の休会中に審査の

上、報告を願います。 

 

◎ 散会宣告 

○議長（髙橋秀樹君） 以上で、本日の日

程は全部終了いたしました。 

 本日は、これで散会いたします。 

 次回の会議は、６月１７日、午前１０時

より開会いたします。 

 大変御苦労さまでした。 

午前１０時３３分 散会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


